
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
◆会長あいさつ◆  高橋 和之 会長 

先週の 9 日（土）は、県

北第一分区の新会員セミナ

ーでした。出席者は総勢 72

名、新会員の出席は 26 名で

した。我がクラブからは、

10 名が参加し、新会員は笠

さん、福田さん、佐藤さん、

渡辺さん、一條さんの 5名が出席されました。講師と

演題ですが、桝沼克己次年度ガバナー補佐の「ロータ

リーの入門」、阿久津 肇パストガバナーの「ロータリ

ーの基礎知識」でした。新会員が対象と言うことでし

たが、ロータリアンが当然知っていなければならない

知識や、取り組むべき課題等ロータリーを学ぶ良い機

会でありました。我がクラブの新会員達は、質の高い

質問などもされて、明日を担う頼れる存在と感じまし

た。3月 28 日の創立夜間例会で、出席される新会員

にセミナーの感想を報告していただく予定になって

おりますのでご期待ください。 

それから今週の 11 日（日）と 12 日（月）は、ＰＥ

ＴＳが開催されました。紺野仁昭会長エレクトご苦労

様でした。これで、次年度会長の準備が整ったことに

なります。新年度早々7 月の予定は、7 月 7 日にリト

ルリーグ「大声杯」、7 月 11 日にガバナー公式訪問、

7月13日は県北第一分区主催ガバナー歓迎晩餐会（＝

ホスト福島南ＲＣ）となっておりまして、新年度早々

から大きなプログラムが予定されています。 

話は変わりまして、一昨日の 12 日(月)に地区から 

助成金承認のお知らせがございまして、「学生の力で

世界と繋がろうプロジェクト」の正式な承認を頂きま

した。本日後半に廣澤俊樹復興支援室長から報告を頂

きますが、5月実施に向けて皆さんにはいろいろご協

力をお願いする事となりますが、宜しくお願いを申し

上げます。 

来週の例会は、地区大会の振替休会となっておりま

す。地区大会の 25 日は郡山ユラックス熱海で行われ

ます。当クラブからは 30 名が参加予定です。よろし

くお願い致します。 

今日は、3 月誕生者お祝い例会です。皆さんと一緒

にお祝いを致しましょう。 
 

 

クラブ協議会 
 

（１）新入会員承認     
会計の佐藤勝宣会員の転勤に伴い東邦銀行南福島

支店長になることになった後任の榎 隆裕さんの入会

について満場一致で承認されました。 
 

（２）次年度委員会構成案発表  
   

 紺野仁昭会長エレクトから次年度の委員会構成案

の発表があり満場一致で承認されました。 

 

 
2011 年―2012 年 RI テーマ 
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平成 24 年 3月 14 日（水）サンパレス福島 

■メークアップ/25 名 ■修正/67 名 ■修正率/100％ ■会員/67 名 ■出席/42 名 ■出席率/62.69％ 第 33 回例会 

  今月・来月のプログラム 

1 
 3 月 21 日(水) 法定休日 

 3 月 25 日(日) 地区大会 郡山・ユラックス熱海 

 3 月 28 日(水) 創立記念夜間例会 

14 月 4 日(水) 誕生者お祝い「ロータリーの友」読みどころ 

       地区大会各委員会報告 

本日のプログラム 
 

１ 開会点鐘 

２ 来訪者紹介と会長挨拶 

３ クラブ協議会 
   佐藤 勝宣氏 転勤・榎新会員入会承認 
   次年度委員会構成（案）発表・挨拶 
   紺野 仁昭 会長エレクト 

４ ペッツ報告  紺野 仁昭 会長エレクト 
５ ３月誕生者お祝い・誕生者スピーチ 
６ 姉妹クラブ 東京麹町ＲＣ 
   車椅子 贈呈 報告 
   復興支援室 廣澤 俊樹 室長 
7  閉会点鐘 

今週のトピックス 
東京電力からの自主的避難に係る賠償金の請求書が届き

ました。放射染量は低くなりつつありますがゼロではありま

せん。賠償も必要ですが､放射染量を一刻も早く下げていた

だければと思います｡ 

 

事務局／〒960-8151 福島市太平寺字過吹 6-2 ザ・36・メイファイブ 1Ｆ２号室

    tel．024-546-3793  fax．024-545-7878 

例会場／サンパレス福島 〒960-8101 福島市上町 4-30 

    tel．024-523-3811(代)  fax．024-23-0375 

HP アドレス http://www.inaka.ne.jp/f-southrotary/index.html 

 

【次年度委員長挨拶】 
□ 武藤 正隆 次期職業分類・会員選考委員長 

厳正かつ暖かい気持ちを持って会員を向えたいと

思っております｡ 

□ 渡辺  勇 次期出席委員長          

例会出席はＲＣの三大義務の一つと言われており

ます。各委員会と協力して出席の向上に努めて行きた

いと思います。 

□ 一條 浩孝 次期スマイリングＢＯＸ委員長   

新入会員でございますがお引き受けした以上は喜

んで一生懸命やられせていただきますのでどうぞ宜

しくお願い致します。 

□ 佐藤  誠 次期米山記念奨学会委員長     

前に副委員長をやった事がありますが、もう一度勉

強し直したいと思いますのでどうぞ宜しくお願い致

します。 
 

◆ペッツ報告◆ 紺野 仁昭 会長エレクト 
 3 月 11・12 日に磐梯熱海の

華の湯において開催されまし

た。一日目の第一セッションで

は根本ガバナーから「クラブ会

長の役割と責務について」、ま

た伊藤ガバナーエレクトより

第2530地区のテーマと地区の目標についてお話があ

りました。 
 第二セッションでは、各次期委員長より一委員会約

20 分のお話しがありました。その中で職業奉仕委員

会では「職業奉仕の役割」ということで当クラブ会員

の野地利雄次期職業奉仕委員長がお話をされました。

また国際奉仕委員会では「国際奉仕の役割」というこ

とで同じく当クラブの斎藤浩次期国際奉仕副委員長

がお話をされました。 

 二日目は、第二セッションの次期ＲＣ財団委員長、

次期米山奨学会委員長の話の後、各分区に分かれて次

期ガバナー補佐の方針及びガバナー公式訪問の日程

発表、会長エレクト同士の意見の交換や活動方針の話

合いがなされました。 

 これからの行事につきましては、今月の 3 月 30 日

の地区会長幹事会で色々な行事が決まる事と思いま

す。以上、簡単でございますがペッツの報告と致しま

す。 
 

◆誕生者お祝い・スピーチ◆ 

宍戸 英男 会員 

私の職業は金属製品製造業の中の電気メッキ加工

です。昭和 57 年 3 月 3 日に入会をして早 30 年です。 
渡辺  勇 会員 

これから四つの事はやって行きたいと思います。  

一つ目は、」健康ですので仕事はまだまだ続けます。 

二つ目は、保護司をやっていますので過ちに陥った人

たちの更生に尽くします。三つ目は、ロータリーには

出席致します。四つ目は、趣味の花木とか菜園作りを

していきたいと思います。 

宍戸 清和 会員 

地域に必要とされる不動産会社の太平地所をこれ

からも守って行きたいと思いますのでどうぞ宜しく

お願い致します。 

高橋 勇雄 会員 

私は決めました。「今年から積極的に遊ぶ！」この

先、妻も私もいつ病気になるかわかりません。仕事

が出来る今が遊べる時、皆さん元気な今が遊び時、

割切りをもって悔いのない人生を送りましょう。 

一條 浩孝 会員 

30 歳の時に会社を始め、色々な人との出会いの中

で悪い人がいっぱいいて身も心もささくれだってい

ました。しかし、福島南ＲＣには良い人がたくさんい

るということがわかりました。 
 

復興支援室報告◆   廣澤 俊樹 室長 

先日、姉妹クラブの東京麹

町ＲＣから15名の会員の方々

がいらっしゃいまして県の社

会福祉協議会において、60 台

の車椅子を県内の60施設にお

贈りいただきました。 
 

◆スマイリングボックス◆ 
３月誕生者おめでとうございます。   高橋 和之 会長 
３月生まれの皆様お誕生日おめでとうございます。 
                   菅原 節子 幹事 
ロータリーの友に掲載されたので。   斎藤  浩 会員 
転勤になりました。大変お世話になりました。 
                   佐藤 勝宣 会員 
６４歳の誕生日を迎えました。健康に注意したいと思います。     

宍戸 清和 会員 
誕生祝いの日を祝して。        宍戸 英男 会員 
誕生日に感謝して。          高橋 勇雄 会員 
全ての面で本当の春が待ち遠しい。   冨田健三郎 会員 
春らしくなりました。         林  克重 会員 
誕生祝いありがとうございました。   渡辺  勇 会員 
  スマイル  44,000 円 累計 1,465,000 円 

財団・米山  43,000 円 累計 1,418,000 円 
 

 

◆ 第２５３０地区大会 ◆ 

 平成24年3月25日郡山ユラックス熱海において、

ＲＩ会長代理李 東建様を迎え、地区大会が開催され

ました。午前中は、セレモニー

の後、各種表彰、菅野典雄飯舘

村村長による｢お金の世界｣か

ら｢命の世界｣と題しての記念

講演、午後からは初めての試み

となった芸術文化交流祭が行

われ、福島県復興に向けてロータリーの絆を高め合い

ました。 
 

 

～一週一言 ～  潜在エネルギーの培養 
 

植物の栽培に例えますと、目に見えない根の培養が深くな

いと麦が徒長する様なもので駄目です。良い栽培者は常に枝

を剪定し、花や実を間引き、根の力を強くする様に苦心しま

す。我々は潜在エネルギーを培養する様留意しなければなり

ません。           安岡 正篤 一日一言より 
 

―編集後記―  
3 月 25 日の地区大会での芸術文化交流祭感激しました。飯舘

の菅野村長のゼロからの出発でなく、ゼロにへの出発が印象

に残りました。 鈴木 


